

## ○移動音楽教室 ～オーケストラの迫力を間近で満喫～

甘楽町の3つの小学校4～6年生は、甘楽町文化会館で開催された移動音楽教室に参加しました。群馬交響楽団の奏でる迫力満点のオーケストラをすぐ目の前で鑑賞しました。

弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器の種類ごとの演奏では、それぞれの楽器の音色が美しくきれいで、子どもたちは興味津々に聴いていました。また、指揮者や司会者の方の解説がとてもわかりやすく、曲ごとにイメージを膨らませたり、手拍子を交えて体を動かしたりして聴き入っていました。特に「ピリーブ」は、今、朝の会で歌っているとても身近な曲なので、子どもたちは体を左右に揺すりながら楽しそうに鑑賞していました。

学校から文化会館までの往復は徒歩で移動しましたが、歩いた疲れなど吹き飛ばすほど感動がいっぱいの音楽鑑賞会でした。

## ○音楽集会 ～明るい歌声で、活力が生まれます～

今年度初めての音楽集会は、体育館で「校歌」を歌いました。音楽主任の先生から、1番から3番までの歌詞の歌い出しの言葉を注意することや、段階的に上がっていく音程を元気よく歌うことなどのアドバイスがありました。

全校児童の元気な歌声が、体育館中に響き渡りました。



## ○学校探検 ～初めて入る教室もあって、新鮮でした～

2年生が1年生を案内して、学校探検を行いました。

体育館に集合し、初めに2年生から学校探検のやり方の説明があり、次に、グループごとに分かれて自己紹介をしました。

そして2年生の案内で、校長室や職員室、図書室、保健室、理科室などを巡り、教室の名前や使われ方などを2年生が丁寧に説明しました。1年生はしっかりと話を聞きながら、校内を探検していました。



## ○避難訓練・引き渡し訓練 ～自分の身は自分で守ります～

地震発生時の訓練として、揺れを思わせる音が放送で流れると、子どもたちは机の下にもぐって身を守りました。次に、停電を想定してハンドマイクで出した教員の指示に従い、体育館に避難しました。

子どもたちは、避難の合言葉「お(おさない)・は(はしらない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」をきちんと守って、素早く避難場所の体育館へ集合できました。

その後、体育館を会場に引き渡し訓練を実施しました。校庭に車を停めて、保護者が体育館内へ子どもを迎えに来る形で行いました。災害時の状況を想定して行ったことで有意義な活動となりました。

保護者の皆様は、迅速な行動で子どもたちを引き取ってくださり、ありがとうございました。



## ○6月の主な予定

1日(水) 全校集会	18日(土) PTA廃品回収
2日(木) 授業訪問(4時間授業)	20日(月) なかよしアンケート
3日(金) 情報教育支援員来校	21日(火) 学校司書来校
8日(水) 読み聞かせ、給食訪問指導(2年)	22日(水) 読み聞かせ、心臓検診(1年)
赤十字登録式、緑の少年団結団式	縦割り班遊び、学校司書来校
10日(金) 情報教育支援員来校	租税教室(6年)
13日(月) 生活振り返り週間	23日(木) 学校公開日(2～4校時)
情報教育支援員来校	24日(金) 学校司書来校
14日(火) 耳鼻科検診(1・4年、2組)、集金日	情報教育支援員来校
スクールカウンセラー来校	28日(火) 胸部X線(1年希望者)
15日(水) 読み聞かせ、昼運動	29日(水) 読み聞かせ、学校保健委員会
16日(木) 水泳学習(5・6年)、委員会	30日(木) 事務整理日①(4時間授業)